

令和5年2月6日

保護者各位

天理小学校

校長 篠 森 靖 治

「学校のきまり」制服規定の一部変更について

～男子冬帽子と一斉衣替えの廃止～

日頃は本校の教育活動の上にご理解、ご協力くださり誠にありがとうございます。

令和5年度から「学校のきまり」の制服規定を一部変更いたします。

具体的には次の3点です。

- ①男子の冬帽子を廃止し、通年男女とも夏用白帽子を着用する。
- ②女子のみ名札シートに付けていた校章を、男女とも付ける。
- ③冬服・夏服・合服の中から気候に合わせ、それぞれ選んで着用することとし、一斉の衣替えを行わない。

※この先5年間は移行期間とします。したがって、移行期間中は①現行の男子冬帽子も着用可、②男子の名札シートに校章が無くても可とします。

③につきましては、選んだ服装が通念上極端にかけ離れている場合は、個々に相談させていただくこともあります。ご了承ください。

男子用冬帽子の廃止理由は、保護者の方から男子だけ冬帽子があることに疑問の声があげられていたためです。校内で検討し、育友会常任委員会の了解も得て変更することにしました。また、従来から年間通して帽子をかぶらせたいとの要望もあがっていたため、年間を通して、男女とも帽子を着用することにしました。当面は、現行の夏用白帽子を通年利用し、今後男女兼用の帽子を別途検討していく予定です。

制服の着用期間に関しましては、近年、合服期間中でも気温の高い日が続いたり、逆に夏服・合服期間中でも若干肌寒い日があったりします。また、気温の感じ方には個人差が大きいこともあります。それらのことを考慮して、一斉の衣替えを廃止し、制服を選択して着用するといたしました。

何卒ご理解くださいますよう、よろしく願いいたします。